

## 本多延嘉追悼50年の集いに際して(上)

### 破防法弾圧うち破つた闘い受け継ぐ

1975年3月14日 さんを慕った人々が現に本多延嘉書記長が力クマルによる謀略的で卑劣な手段によつて暗殺されたから当初車共同は毎年3月14日を復讐の日とし忘却され、今年は50年を催してきた。しかしそれも時間がたつにつれ再び車共同は毎年3月14日を復讐の日とし忘却され、今年は50年というのに車共同全国委(前進)派)は、会開催の意向を示さない。そんな折、昨年末から「50年追悼の集い」計画が、毎年墓参をし始めた人々の中から計画され、関西を主戦場としていたためこの種の行動に取り組めてこなかつた我々は、この企画に大いに期待し実行委員会に参加させて頂いた。3月15日の集いには多くの人が参加すると聞き、心から喜んでいる。呼びかけ文には本多

#### 「反帝・反スターリン主義」の創設者

1975年3月14日 在の場所・信条を超えて旧交をあたためることを第一としているが、集会は本多さん死後それぞれ苦難の道を歩んだ人々がその思いと現在の状況と闘うことを述べる場になると

#### 「反帝・反スターリン主義」の創設者

1975年3月14日 在の場所・信条を超えて旧交をあたためることを第一としているが、集会は本多さん死後それぞれ苦難の道を歩んだ人々がその思いと現在の状況と闘うことを述べる場になると

#### 「反帝・反スターリン主義」の創設者

